
１年学年通信

10 月となり、学年の後期を迎えました。みんなが入学してから半年以上が過ぎたということ

ですね。１年生の残りの日々をどのように過ごすか改めて考える時期です。

さて、学年委員、部会、クラスの係活動も前期の人から後期の人へバトンタッチしました。７

日（木）の学年集会では、学年委員の交代式を行い、後期学年委員が一人一人意気込みを述べま

した。それぞれが思いをもって立候補したことが伝わってきましたね。学年にとってどんな存

在になりたいか、どんな学年を作りたいか語る学年委員と、それに応えるように聞くみなさん。

良いチームだなぁと改めて感じた瞬間です。

総合の時間に、各班ごとに作った壁新聞をもとに発表を行いました。他の班が調べたことや

活動の報告を聞き、情報を共有することで、自分たちの班だけでは学べなかったことにも気づ

くことができましたね。責任をもって発表する姿、興味をもって発表を聞く姿、とても良かっ

たです。
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